



COLABORACIÓN CON LA COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

Minnesota necesita actuar ahora para abordar el tema del cambio climático y garantizar la asequibilidad y la equidad en nuestro futuro energético. Los altos precios recientes, las acciones legislativas estatales y los acontecimientos climáticos extremos demuestran que necesitamos cambiar urgentemente nuestra trayectoria energética. Lo que está en juego es inmenso para nuestro clima, nuestra salud y nuestros empleos. Si no actuamos, Minnesota no alcanzará nuestros objetivos climáticos y correrá el riesgo de sobrecargar aún más a las personas que menos pueden afrontar los altos costos de los servicios públicos. La Comisión de Servicios Públicos (la Comisión) tiene autoridad explícita para regular el gas natural y tiene el poder de realizar cambios enormes en nuestro futuro energético. Colaborar con la Comisión es una de las formas más eficientes de influir en la política energética de Minnesota ahora y en el futuro.

A medida que Minnesota comienza a replantear el papel del gas natural en nuestros hogares y edificios, existen oportunidades esenciales para influir en la opinión pública y las políticas mediante la participación en los próximos procesos en la Comisión de Servicios Públicos de Minnesota. La Comisión ya ha tomado medidas en respuesta al aumento y la volatilidad de los precios del gas, y actualmente está recibiendo comentarios del público sobre el futuro del gas en Minnesota. Necesitamos que los habitantes de Minnesota de todos los orígenes socioeconómicos, raciales y culturales participen en esta conversación para garantizar que Minnesota establezca cambios significativos de políticas que aceleren una transición justa y equitativa que se aleje del gas y vaya hacia soluciones energéticas más limpias y seguras.

ACERCA DE LA COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

La Comisión de Servicios Públicos controla los servicios públicos de electricidad y gas propiedad de inversionistas en Minnesota. Está formado por cinco comisionados designados por el gobernador por períodos escalonados de seis años. La misión de la PUC (por sus siglas en inglés) es garantizar que las empresas de servicios públicos de Minnesota brinden "servicios públicos seguros, adecuados y eficientes a precios justos y razonables" y asegurarse de que sus órdenes sean congruentes con las políticas energéticas estatales. La PUC tiene como objetivo equilibrar las inquietudes públicas y privadas y tomar decisiones compatibles con el interés colectivo.

EXPEDIENTES DE LA COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS/DEBATE SOBRE EL PAPEL DEL GAS EN EL ÁMBITO DE SERVICIOS PÚBLICOS

En 2021, Minnesota aprobó una ley que exige que la PUC analice a profundidad cómo utilizamos el gas en nuestros hogares y edificios y si son necesarios ciertos cambios en las políticas regulatorias para ayudar al estado a cumplir sus objetivos climáticos. La principal manera que tiene la PUC de obtener comentarios del público es a través de un proceso público denominado "expediente". Un expediente es la información pública acerca de casos oficiales y procedimientos de reglamentación en curso en una agencia o comisión estatal.

Actualmente, la Comisión está considerando llevar a cabo varios procedimientos de políticas acerca del papel del gas en los espacios de servicios públicos actuales y futuros de Minnesota, entre los que destacan:

- Expediente de planificación del sistema a largo plazo de las empresas de servicios públicos de gas (planificación integrada de recursos o IRP por sus siglas en inglés) (expediente 23-117): la Comisión exigirá que las tres empresas de servicios públicos de gas natural más grandes del estado (Xcel, CenterPoint y MERC) presenten planes transparentes que muestren cómo satisfarán la demanda futura. A través de este proceso, el público podrá comentar sobre los planes de las empresas de servicios públicos y opinar si estos planes lograrán nuestros objetivos compartidos.
- Planes de la Ley de Innovación de Gas Natural (NGIA por sus siglas en inglés) (comenzando con el plan propuesto de CenterPoint, expediente 23-215) - La NGIA permite que las empresas de servicios públicos de gas propongan "planes de innovación" que probarán varios recursos para la descarbonización. Cada plan de NGIA estará abierto a comentarios y opiniones para garantizar que el dinero de los contribuyentes se utilice de manera inteligente en las tecnologías más innovadoras.
- Futuro del Gas (expediente 21-565), que sigue la planificación de la NGIA y analiza de manera más profunda qué cambios políticos y normativos son necesarios en el sistema de gas natural para lograr los objetivos climáticos del estado.

CÓMO PARTICIPAR EN LAS CUESTIONES DEL GAS EN LA COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS

Puede participar uniéndose a la coalición Clean Heat Minnesota, que le indicará paso a paso cómo participar en debates de políticas en la Comisión de Servicios Públicos y más allá. A través de la coalición, enviaremos actualizaciones oportunas y brindaremos todos los recursos que necesita para participar, especialmente para aquellas personas que nunca han participado en procesos de toma de decisiones.

REGÍSTRESE PARA MANTENERSE AL TANTO

Favor de registrarse en la campaña Clean Heat Minnesota y le enviaremos actualizaciones y recursos oportunos para que todos participen en esta conversación crucial.

Regístrese para recibir actualizaciones de base aquí y regístrese aquí para unirse oficialmente a la coalición.

ÚNASE A NOSOTROS